

Erneute Niederlage für die Damen 3

Veröffentlicht von: Michael Häringer
Dienstag, den 25. September 2012 um 19:58 Uhr

ESK Blumberg 1 : KSV Hölzlebruck 3

2407 : 2387

An diesem Wochenende wollte unsere dritte Damenmannschaft die ersten Punkte mit nach Hause bringen, doch leider verloren sie mit 20 Holz. Iris Werner (402, persönliche Bestleistung) und Lena Reißer (408) zeigten gleich zu Beginn mit guten Ergebnissen, dass sie unbedingt gewinnen wollten und machten 53 Holz gut. Nach dem Mittelpaar Heidi Mogel (368) und Christel Kapp (404) lag der Vorsprung noch bei 33 Holz, doch das Schlusspaar Erika Feser (413) und Beate Maurer (392) konnte die Niederlage leider nicht mehr aufhalten, da eine stark spielende Manuela Kuchta von ESK Blumberg 470 Kegel traf und für ihre Mannschaft den Sieg holte.